

**Artikel vom 15.10.2022**

Jubiläum

## 30 Jahre Frauen-Union Ergolding



Vor dreißig Jahren, im September 1992, wurde die Frauenunion Ergolding von Irene Fischer und einigen politisch interessierten Frauen gegründet.

Dies nahm die Vorstandschaft der Frauenunion Ergolding zum Anlass bei einem geselligen Abend in den Ergoldinger Stuben das 30-jährige Jubiläum einiger Gründungsmitglieder zu feiern. Ortsvorsitzende Annette Kiermaier freute sich, dass sie Johanna Bunzel, Brigitte Dobray und Angelika Wittmann die Ehrenurkunde der Frauenunion der Christlich-Sozialen Union zusammen mit einem kleinen Präsent überreichen durfte.

Johanna Bunzel und Brigitte Dobray sind schon seit langem Mitglieder der Vorstandschaft und Angelika Wittmann ist als Kassenprüferin tätig. Alle drei Damen bringen sich auch ehrenamtlich in Ergolding ein. Für ihr heutzutage nicht selbstverständliches Engagement sprach ihnen Annette Kiermaier ihren großen Dank aus.